



Dans le cadre des veillées de Culture et Montagne

Mercredi 9 mars 2016 – 20h30 – salle cinéma GIONO

Clellès en Trièves

« La maladie de LYME »

Risques, symptômes, diagnostic, traitement, prévention

par l'Association FRANCE LYME



La maladie de Lyme, aussi appelée « borréliose de Lyme », est une infection bactérienne transmise à l'homme lors d'une morsure de tique. La tique peut transmettre la bactérie *Borrelia* mais aussi d'autres infections. En raison de ses nombreux symptômes variés, la maladie de Lyme est souvent appelée par les experts la « grande imitatrice » ou encore la « maladie caméléon ».



LYME, LA GRANDE IMITATRICE

Réalisation : Adrien Dumont

« La maladie de Lyme est à l'heure actuelle considérée comme une maladie rare. Sur ce point notamment, la communauté scientifique demeure divisée. Cette maladie infectieuse pourrait être plus fréquente : faute d'outils diagnostiques fiables et objectifs, et d'une connaissance réelle de la maladie par le corps médical, elle peut être confondue avec d'autres pathologies. Pour cette raison, certains l'appellent la grande imitatrice, en référence à la syphilis.

A travers le témoignage de patients, médecins et chercheurs, mon film tente de montrer qu'il existe aujourd'hui deux définitions radicalement différentes de cette maladie. Ceci pose un vrai problème de santé publique et il est temps, selon certains, d'y remédier... »

[Film projeté avant débat et témoignages]



L'association France Lyme conduit depuis janvier 2008 des actions de prévention, mais aussi des actions d'information et d'accompagnement des malades.

Association France Lyme

BP 10049 / Arcueil 94114 LA POSTE ARCEUIL PDC

www.francelyme.fr

Soirée organisée en partenariat avec la mairie de Clellès

entrée libre ...